



Communiqué de presse

Toulouse, le 15 janvier 2020

- Inauguration de l'INstitut des CELLules souches adultes et de la REgénération -

Carole Delga : « La Région agit pour préparer la médecine du futur, au service des patients et des professionnels de santé »

Carole Delga, présidente de la Région Occitanie, inaugurerait aujourd'hui l'INstitut des CELLules souches adultes et de la REgénération, aux côtés de François Toujas, président de l'Etablissement français du sang. Financé à 100 % par la Région, à hauteur de 12,5 M€, ce nouveau bâtiment dédié à la médecine du futur rassemble en un lieu unique des équipes de R& travaillant sur la recherche et le développement des cellules souches et la médecine régénérative.

Construit par la Région Occitanie sur le site de l'Oncopole à Toulouse, l'INstitut des CELLules souches adultes et de la REgénération (INCERE) est géré par l'Etablissement français du sang Occitanie Pyrénées-Méditerranée, sous la direction du Dr Francis Roubinet. Dans un bâtiment de plus de 3000 m², INCERE accueille actuellement le laboratoire STROMALab ainsi que la société CELL-EASY, spécialisée dans la thérapie cellulaire.

« La médecine régénérative constitue une source d'espoir pour soigner de nombreuses pathologies, notamment celles liées au vieillissement. Nous avons en Occitanie des organismes de recherche en pointe dans ce domaine et dont le potentiel de développement et d'innovation nécessite d'être soutenu. La construction par la Région Occitanie du bâtiment qui accueille l'Institut des CELLules souches adultes et de la REgénération témoigne de notre volonté d'accompagner fortement ce développement sur l'ensemble de la chaîne, de la R&D jusqu'à l'émergence d'une nouvelle filière créatrice d'emplois. Il témoigne aussi de notre souci et de nos efforts pour garantir à tous et à toutes l'accès aux soins et à des soins de qualité. Car nous le savons, nous le constatons particulièrement en ce moment, les attentes des citoyens et des professionnels sur la santé sont, à juste titre, très fortes. Pour atteindre ces objectifs, nous faisons le choix, en Occitanie, de miser sur la force du collectif. Ce bâtiment en est la parfaite illustration. En créant des ponts essentiels entre la recherche et les entreprises, les travaux menés au sein de l'Institut sont essentiels pour renforcer notre capacité à offrir des soins adaptés à tous les patients », a déclaré Carole Delga à cette occasion.

Retrouvez ci-joint le dossier de presse et un visuel.

Crédit photo : Arthur Perset - Région Occitanie

■ **Contact presse :**

Laure Dupau : laure.dupau@laregion.fr - Tél. : 05 61 33 56 06 - Port. : 06 40 93 44 11
service.presse@laregion.fr - [@presseoccitanie](https://twitter.com/presseoccitanie)